

TEMPERATURE

Du 24 septembre 1900.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. Rows for 12h, 3h, 6h, 9h, 12h, 3h, 6h, 9h.

Bureau météorologique.

Washington, D. C., 24 septembre. Indications pour la Louisiane...

Match Transatlantique.

Le désir de franchir les mers avec des vitesses de plus en plus grandes...

Tout récemment, le paquebot Oceanic, de la White Star Line...

Si maintenant on compare entre elles les vitesses des cinq plus rapides paquebots en service...

précède, et on se demande, en vérité, ce que l'avenir nous réserve...

Les Neuf Villes Décorées.

Elles sont neuf, comme les Muses, mais bien plus glorieuses...

Roanne ne fut décorée qu'en 1815, mais elle eût dû l'être dès 1815...

La résistance de St-Quentin, l'ardeur de ses habitants au combat...

C'est encore Châteaudun, dont la résistance éternelle et désespérée...

C'est Dijon, où les mobiles de Tarn-et-Garonne, de la Loire, des Basses-Pyrénées...

jours! Belfort, qu'on surnomma chez l'ennemi "la fabrique de cadavres"...

L'historiographe le plus autorisé de la Légion d'honneur, M. L. Bonneville de Marsangy...

Tournaï: Des gueules, au châteaillon de trois tours d'argent, le tout maçonné de sable...

Saint-Jean-de-Losne: Au 1er d'azur à l'aigle de l'Empire français d'or...

Roanne: D'azur, au croissant d'argent, surmonté de l'étoile de la Légion d'honneur...

Saint-Quentin: D'azur, au chef de saint Quentin d'argent, accompagné de trois fleurs de lis d'or...

Rambervilliers: D'argent, à la croix de Lorraine de gueules, avec deux lettres capitales J R d'or...

Dijon: De gueules au chef parti: au premier chef semé de fleurs de lis d'or...

Belfort: D'azur, à la tour crénelée et pavillonnée d'or, ajourée de sable et girouette d'argent...

... Et maintenant, nous espérons bien que Bazeilles la valeureuse pourra prochainement attacher l'étoile des braves à son blason.

Les cendres de Rainilaiarivony.

Lors de la prise de Madagascar, le premier ministre de la reine Ragnaval, l'ennemi acharné des Français...

Mais l'exil, le climat, la vieillesse le conduisirent rapidement au tombeau...

La famille fut mise en demeure de faire les frais du transport à Madagascar...

Mais voilà bientôt cinq ans et demi que cet état provisoire dure...

Quoi qu'il en soit et pour mettre fin à cette situation, le ministre des colonies ordonnait le 8 août dernier l'embarquement...

Conformément à cet ordre, le cercueil qui attendait sa destination depuis plus de cinq ans...

Après les fêtes splendides offertes au général Galliéni par la colonie, les populations indigènes...

Une population immense était accourue de fort loin et n'a cessé de pousser des acclamations pendant des heures entières.

Les événements ont mis la Chine à la mode.

Cinq cents ans avant Jésus-Christ, un de ses philosophes, Laokium, avait constamment ces paroles sur les lèvres...

Les savants s'assemblèrent aussitôt et cherchèrent l'intelligence des mots et des figures gravés sur ce monument...

refusant, me briser le cœur... — Et pourtant monsieur, il faut que vous sachiez la vérité!

renfermaient un discours sur les principaux articles de la Foi, comme le mystère de la Trinité, l'Incarnation de Jésus-Christ...

ALLEMAGNE.

D'une correspondance de Berlin. Le capitaine Dannhauer télégraphia de Takou au Lokalanzeiger:

"On a trouvé aujourd'hui une proclamation du ministre de la police, Tscheng-Li, qui promet pour chaque chrétien livré, 50 taëls; pour chaque chrétien, 40 taëls; pour chaque enfant chrétien, 30 taëls."

"Dans le palais impérial, on a découvert des rapports adressés à l'impératrice sur le nombre des chrétiens massacrés chaque jour."

"J'ai vu aujourd'hui un diplôme qui m'a déclaré: — On doit rejeter dans le domaine des fables les bruits d'une entente anglo-allemande et de traité secret entre l'Allemagne et la Russie."

"Le seel point ou l'horizon, c'est que dans aucun de ses discours officiels, les seuls dont nous ayons à tenir compte, l'Empereur n'a déclaré être hostile à toute annexion territoriale."

"Aussi la Société St-Maurice a-t-elle toujours, depuis sa création, conservé à sa fête le double caractère à la fois religieux et civil qui lui donne une si enviable originalité."

"Tous les ans à pareille époque elle se rend en corps à l'église placée sous l'invocation de St-Maurice pour assister au service religieux avant de se livrer à la joie de prendre part au banquet."

AMUSEMENTS.

GRAND OPERA HOUSE.

L'ingénieuse innovation apportée dans son théâtre par M. Greenwall — innovation qui consiste à donner toutes ses premières le dimanche...

"Mr. Barnes of New York" est une comédie-drame fort bien caractérisée. La scène se passe en Corse, la patrie de la vendetta et des duels.

VIN MARIANI

Le Tonique Renommé

Tout ceux qui l'ont pris admettent sa supériorité, ce qui peut facilement vérifier en le prenant à l'estomac...

THEATRE TULANE

"The White Horse Tavern" est une très amusante comédie qui fourmille de scènes plaisantes, mais les auteurs ont voulu en faire une pièce à effets et ils y ont réussi.

Le Tulane est devenu depuis un an le théâtre fashionable du quartier américain, et la brosse de M. Rob. Bohm l'a considérablement embelli.

THEATRE "CRESCENT"

Une nouvelle étoile.

Le Crescent vient de nous donner un bien jolie pièce, qu'il est inutile de raconter tout au long. L'histoire est connue de tous ceux qui fréquentent nos théâtres.

Cette fois-ci elle offrait un attrait tout nouveau. "Poor Relation" a été bien souvent applaudie, alors que M. Sol Smith Russell interprétait le rôle qui lui a valu une si longue série de succès.

M. Russell s'étant retiré, c'est M. F. Keenan qui vient de reprendre le rôle de Noah Vale, et il y a déployé un rare talent qui a surpris nos nombreux auditeurs.

Société de St-Maurice.

Fête Patronale — Banquet

La Société de St-Maurice qui vient, avant-hier, de célébrer son anniversaire d'une façon solennelle, n'est pas seulement une de nos plus anciennes organisations...

C'est, comme nos lecteurs le savent, le Rév. Père Aveillé qui est le pasteur aîné de cette paroisse. C'est lui qui a préparé ces cérémonies religieuses et il a, une fois de plus, leur donner tout l'attrait, toute la solennité qu'elles comportent.

Avant en tête le grand marshal Vincent Burgan, se dirigèrent vers la salle où allait se donner le banquet préparé par un maître-queux de premier ordre, M. Antoine Burch.

Impossible de mieux composer un menu, de préparer plus artistement des mets plus délicats.

Plusieurs Toasts ont été portés à ce banquet que présidait M. Mar-mouget.

Voici les noms des orateurs: M. Marmouget, V. Sébastien, G. G. Fritz, A. H. Moss et M. Sébastien Ross...

Le Comité d'arrangements se composait de M. Jean Burgan, président; A. P. Marmouget, ex-officio; O. Hunter, N. H. Nunez, T. Boyle, J. Schoen, Dr S. G. Renshaw, J. Joseph Hossler.

Les orateurs de la société sont: M. P. Marmouget, président; N. H. Nunez, premier vice-président; J. Joseph Hossler, second vice-président; F. A. Miller, secrétaire aux finances; Albert Dazet, trésorier; Armand Peyraux, collecteur; Dr S. G. Renshaw et O. L. Pothier, médécins; Vincent Burgan, grand marshal; Directeurs: George Ehrhardt Sébastien Roy, Paulin Escot, Frank Miller, François Philippe, J. J. Guerschau, O. Kliner, A. J. Miller, Vincent Burgan et A. Marje.

Ce qui remplacera le charbon.

Ce qui deviendra la race humaine lorsque les charbons se rarifieront...

Athénée Louisianais. CONCOURS DE 1900. PROGRAMME.

L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: LE THÉÂTRE DE MOLIÈRE.

Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1901, inclusivement. L'auteur du manuscrit qui aura été jugé le meilleur, recevra un médaille d'or et un prix de cinquante dollars en espèces.

L'Athénée, s'il le juge utile, accordera une seconde médaille. Toute personne résidant en Louisiane est invitée à concourir.

Les manuscrits doivent être écrits aussi lisiblement que possible sur papier écru réglé, avec une marge et seulement sur le recto et le verso. Ils ne devront pas dépasser 25 pages.

Chaque manuscrit sera remis sans nom d'auteur, mais portant une épigraphe ou devise qui sera reproduit sur une enveloppe cachetée dans laquelle l'auteur aura écrit son nom et son adresse.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvrira seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix pour s'assurer qu'il est dans ses conditions d'admissibilité.

Le comité pourra accorder des mentions honorables, s'il le juge convenable. Le manuscrit couronné sera publié dans le journal de L'Athénée. La présentation des prix se fera dans une séance publique. On fera, pour la circonstance, tous les éléments d'une fête littéraire et artistique.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix. Les devises des concurrents à qui des mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public.

Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme. Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus.

Tout candidat qui fera connaître sa devise sera mis hors de concours. Toute personne qui aura obtenu la médaille, ne pourra pas concourir.

Les manuscrits seront adressés au Secrétaire. Le Secrétaire perpétuel, BUS. BOXES, P. O. Box 725, Nouvelle-Orléans.

L'eau d'Abita excite le tonus et l'appétit. Pour les estomacs faibles, elle est ce qu'il y a de mieux.

Feuilleton

L'Abeille de la N. O.

LA Charmeuse d'Enfants

GRAND ROMAN INÉDIT

Par Jules Mary.

DEUXIÈME PARTIE

La Tragedie de l'Amour.

XVI

LA HAINE, FILLE DE L'AMOUR.

(Suite.)

— Qu'est ce que les deux frères avaient de commun avec la char-

meuse? Nervusement, il se promenait dans les allées. Il interrogea le jardinier: — Que veut-il? Qu'est-il est venu faire? Mais le jardinier ne pouvait le renseigner. — Force lui fut de se résigner, d'attendre...

l'heure le bonheur ou le malheur de ma vie. Elle ne répondit plus. Elle attendait. — Mademoiselle, je vous ai vue rarement... à de longs, très longs intervalles, et parfois, pour vous voir, pour vous rencontrer, il me fallait employer la ruse, attendre des heures votre passage, et ne point me montrer sur tout, afin de ne pas vous inquiéter et vous effrayer.

viens vous demander si vous voulez de moi... si vous voulez me faire l'honneur d'accepter le nom que je vous offre!... Lentement, M. de Vivarez s'était retourné. Tout à l'heure il prêtait grande attention à ce qui se passait dans le jardin. Maintenant il regardait Colette et observait les différentes impressions que réveillait sa physionomie si expressive.

refusant, me briser le cœur... — Et pourtant monsieur, il faut que vous sachiez la vérité!... Je ne puis être coupable en vous faisant de la peine, car ce n'est pas ma faute si vous m'aimez... et je serais coupable, grandement coupable, si, ne vous aimant pas, je vous laissais quelque espérance.

il ne peut être sans appel... à moins... à moins... — Il n'osait dire sa pensée entière. — A moins! Achevez, monsieur, dit Colette émue. — A moins que vous n'aimiez autre part... Elle ferma les yeux. L'image du due passa devant elle.

Lentement, il se dirigea vers la porte. Là il se retourna, salua la jeune fille et le marquis. Et il sortit, le cœur très gros. — Ma foi, dit galement le marquis, voici, me chère Colette une aventure à laquelle je ne m'attendais pas. Il cessa d'être gai en la voyant grave et triste. — Qu'avez-vous, mon enfant? — Ce homme souffre à cause de moi... — Est-ce votre faute? — Non, mais la souffrance n'est pas moins cruelle... Elle ajouta tout bas, pour elle-même. — Puisqu'il aime sans espoir, le marquis n'entendit pas mais il la comprit.